
 

 

Ⅳ クラブ協議会 
♣SAA            森川 昌紀委員長 

会長方針により規律正しく例会時間 

を有効に活用し、スムーズな進行に 

努めてほしいという事でしたので、 

そのように務めてきたつもりでござ 

います。会員数の減少により、盛り 

上がりにかける所もありましたが、 

次年度は是非、活気あふれる例会を目指していただ

きたいと思います。 

♣クラブ広報・会報雑誌委員会  磯 利昭委員長 

週報の編集やホームページの更新等については、外

部に委託することは現体制では難しく思われます。

このような状況の中、予算をかけずに維持していく

こと、またクラブ情報等の発信を効果的に進めるこ

とが重要かなと思い、企画検討を致しましたが企画

倒れで終わり良い企画ができませんでした。 

♣ロータリー会員研修･増強委員会  磯利昭委員長 

増強においては数年前より入会候補者が出てきて

も入会に結ぶ付くことがありませんでした。どのよ

うにしたら候補者から入会という意思に結び付く

か、そのアクションを引き出すインセンティブを与

えられるかが重要だと考えます。発信ができなかっ

たことを申し訳なく思います。 

♣出席・ニコニコ委員会    切通 勇次委員長 

主席率 100％の目標は無理があった 

のかと思っております。また、ニコ 

ニコの目標額 80万円も会員減少も 

あり、難しい数字のように感じまし 

た。ニコニコ出席率も会員数に比例 

するのだと思います。皆様 1年間ご協力ありがとう

ございました。 

♣プログラム委員会       須田 清委員長 

卓話に来て欲しい方はいるのですが、 

例会の出席率を考えますと、声を掛 

けづらい状況にあります。後半は各 

クラブの方に卓話に来ていただき、 

とても有意義な時間を持てたと思っ 

ております。十分なプログラムが出来ませんでし

た。1年間ありがとうございました。 

♣親睦委員会           槙 孝夫幹事 

夜間例につきましては、出席率が悪 

かった事がとても残念に思いました。 

6月 16・17日には、親睦旅行へ行っ 

て参りました。「筑波宇宙センター見 

学筑波山周遊」でしたが、皆さんに 

楽しんでいただけたと思っております。 

♣奉仕プロジェクト委員会    小林 忠委員長 

２大事業の花見例会と芝ふるさとま 

つり例会を皆様のご協力により無事 

終わる事が出来ました。感謝申し上 

げます。４月１日の花見例会は、戸 

田 RCの皆様、わかくさ会、太陽の家 

の方々総勢 60名ほどの参加がござい 
ました。朝早くから今村さん、槙さんをはじめ、皆様 

 

 

 

 

 

Ⅴ.出席・ニコニコ報告 切通勇次委員長 
谷口  顕 

槙  孝夫 

今村  勲 

小林  忠 

須田  清 

延島 三男 

 

藤原 忠雄 

 

森田 康之 

 

盧  聖煥 

 

切通 勇次 

 

 

切通 勇次 

11口 16,000 円 累計 566,000 円 

会員 出席 計算数 MU ％ 

20 11 16 0 68.8 

 

西野ジャパンおめでとう！ 

楽しい親睦旅行でした 

又 1年が過ぎて行きます 

1年間ありがとうございました 

楽しい 1泊旅行でした 

親睦旅行楽しませて頂きました 槙幹事

さん大変お世話になりました 

雨も長く続きますね梅雨だから仕方な

いね メロン美味しかったです 

米山寄付金が目標達成しました皆さん

ご協力ありがとうございました 

ワールドカップ日本初戦勝ちました次

のセネガル戦がんばれ日本！ 

延島先生親睦旅行ガンバリましたネ！

増田さん旅行中のナイスボケありがと

うございました 

槙幹事親睦旅行お世話になりました 

のご支援があってからこその事業だと改めて思いま

した。5 月 13 日の芝ふるさとまつり例会も朝早くか

ら集合いただき、目も回るほどの忙しさでした。皆様

1年間ご協力いただき、ありがとうございました。 

♣青少年奉仕委員会       田中 一任委員長 

今年度も日韓高校生交流支援活動と川口市芝地区少

年サッカー大会支援を実施しました。日韓高校生交流

支援につきましては、2月に約 1週間ほど 3人韓国の

高校生を受け入れ、歓迎の食事会を開催し、都内観光

に連れて行くなどの活動を行いました。少年サッカー

大会支援につきましては、4月に大会を開催し、青少

年育成活動の支援を行いました。 

♣インターアクト委員会      増田 徹委員長 

会場探しから案内文作成、パンフレット作成と幹事の

槙さんにはおんぶにだっこで本当にお世話になり、感

謝しています。2月 4日ギリギリまでバタバタしまし

たが、何とか当日を乗り切ることが出来ました。当日

はメンバーの皆様にもそれぞれの役割を担っていた

だき、ありがとうございました。終了した後に出席さ

れた皆さんを見送ったのち、安堵感が湧き上がり肩の

荷が下りた感覚を今でも思い出します。ありがとうご

ざいました。 

♣ロータリー財団委員会     藤原 忠雄委員長 

地区目標額は、年次寄付＄200、ポリオ 

＄50でした。あと 1週間ですが、引続 

きご協力よろしくお願いいたします。 

 

♣米山奨学委員会  森田 康之委員長 

地区目標額は、普通寄付 5,000円、特別 

寄付 20,000円でした。皆様のご協力に 

より、105.25％となりました。1年間ご 

協力ありがとうございました。 


